

diffère du premier en ce que sa principale fonction est de donner les directives des travaux de recherches qui sont assignées spécifiquement mais il sert aussi d'aviseur en temps et lieu.

A la fin de l'année sous revue, il y avait en opération 19 de ces comités adjoints. Ils se réunissent généralement au moins une fois par année à un endroit propice pour discuter cette partie des activités du Conseil qui les concerne et pour étudier la manière dont le comité peut le plus effectivement coopérer et faire au Conseil telles recommandations qu'ils jugent à propos.

Il est évident que pour faire un travail de si grande proportion avec le peu de fonds qu'il a à sa disposition, le Conseil National des Recherches doit compter sur la coopération des membres des comités et des autres chercheurs qui donnent gratuitement et leur temps et les fruits de leur expérience.

2.—Société Royale du Canada.

L'origine, l'histoire et l'œuvre de la Société Royale du Canada ont fait l'objet d'un article par le professeur J. Playfair McMurrich, l'un de ses anciens présidents, paru dans l'Annuaire de 1924, p. 900.

3.—Institut Royal Canadien.

Une brève esquisse, consacrée à cette institution par le professeur J. Playfair McMurrich, a été publiée dans l'Annuaire de 1924, pp. 901-2.

2.—Bibliothèques publiques du Canada.

Sous ce titre, l'Annuaire de 1921, pp. 176-7, a présenté une brève étude sur les bibliothèques canadiennes que le manque d'espace ne permet pas de répéter ici. Les statistiques des bibliothèques canadiennes ont paru dans l' "Aperçu Annuel sur l'Instruction Publique au Canada, 1926", (pages 153-194) publié par le Bureau Fédéral de la Statistique. Pour législation canadienne sur les bibliothèques, voir le même ouvrage, pages 195-206.

3.—L'art au Canada.

Ce sujet a été brièvement traité dans l'Annuaire de 1924, pp. 902-4.